

Mezcla mexicana vuelve a 50 dpb (El Financiero 14/04/15)

Mezcla mexicana vuelve a 50 dpb (El Financiero 14/04/15) MAURO A. MONTERO Martes, 14 de abril de 2015 La canasta de crudo de Pemex se colocó por cuarta ocasión en el año sobre 50 dólares por barril. De acuerdo con Petróleos Mexicanos, el promedio de la mezcla quedó al cierre de ayer en 50.18 dólares; no es el nivel más alto del año, este se alcanzó el martes pasado en 50.67 dólares. Sin embargo, el precio recupera terreno gracias a la influencia de los referentes internacionales, con lo que aumentó 0.98 por ciento, equivalente a 49 centavos. El camino de los acuerdos El mercado energético tomó como buena noticia las palabras del mayor exportador de petróleo en el mundo, Arabia Saudita. Este país señaló que está dispuesto en participar en la restauración de la estabilidad de los precios del petróleo, hasta un nivel razonable. Además el mercado percibió otras señales, como la noticia de que Irán podría aumentar sus cuotas de producción por el mantenimiento a sus yacimientos para ampliar su capacidad. Los anteriores, son factores de apoyo para las cotizaciones de los crudos, que necesitan de una palanca en este momento. En marzo respecto a febrero, Arabia Saudita bajó su cuota de producción: de 9.8 millones de barriles por día (mbd) a 9.77 mbd, lo que significó un recorte de 30 mil barriles diarios; apenas 0.30 por ciento de reducción, pero una señal para un mercado que se ha caracterizado por alzas constantes en el bombeo. El crudo que destacó en la jornada fue el árabe, que aumentó 4.89 por ciento, igual a 2.66 dólares el barril, para cotizar en 57.04 dpb desde 54.38 dpb. almontero@elfinanciero.com.mx